



NOTA DE PRENSA

El Hospital Viamed Tarragona y Dexeus Mujer ofrecerán un Servicio exclusivo de salud integral para la mujer con los mejores especialistas y la tecnología punta

- El Servicio ofrecerá atención médica de máximo nivel en las especialidades de Ginecología, Obstetricia y Reproducción asistida, replicando el modelo asistencial de referencia de Dexeus Mujer
- Las pacientes podrán beneficiarse del sistema de revisión anual ginecológica *one-stop clinic* de Dexeus Mujer, pionero y único en Cataluña, que permite realizar todas las pruebas diagnósticas necesarias y disponer de los resultados el mismo día de la consulta con el especialista
- Contará con quirófanos para llevar a cabo cirugías ginecológicas de alta complejidad, un equipo médico experto en problemas de infertilidad, un laboratorio propio de reproducción asistida in situ, una Unidad de Diagnóstico prenatal con un equipo especializado en embarazos de alto riesgo y un área de Diagnóstico Ginecológico por la Imagen de última generación

Tarragona, 9 de septiembre de 2025. -El Hospital Viamed Tarragona y Dexeus Mujer pondrán en marcha a partir del 15 de septiembre un Servicio especializado en salud integral de la mujer, para ofrecer atención médica de calidad a todas las mujeres del área de influencia de Tarragona. El proyecto, fruto de un acuerdo estratégico entre Viamed Salud y el Grupo Dexeus Mujer, ofrecerá atención médica de máximo nivel en las especialidades de Ginecología, Obstetricia y Reproducción asistida, replicando en Tarragona el modelo asistencial desarrollado por Dexeus Mujer, con una clara apuesta por la innovación y la calidad asistencial.

Uno de los pilares de este Servicio será la atención en el área de la Reproducción Asistida, que permitirá realizar en el mismo hospital desde el diagnóstico de problemas de infertilidad con pruebas específicas, hasta tratamientos de reproducción específicos para cada caso como la Inseminación Artificial, Fecundación In Vitro, Preservación de la Fertilidad, Donación de Ovocitos, ROPA y Diagnóstico Preimplantacional. Además, contará in situ con un laboratorio propio de Reproducción centralizado, con áreas diferenciadas y especialistas en Fecundación In Vitro, Criopreservación y Andrología.

También se ofrecerá asesoramiento genético para casos con antecedentes de enfermedades hereditarias o abortos de repetición. Además, dispondrá de quirófanos y un equipo médico experto para realizar cirugías ginecológicas de alta complejidad

para tratar patologías como la endometriosis profunda, patología mamaria con cirugía reconstructiva, cirugía reproductiva (histeroscopia, quistes ováricos, miomas...) y oncología. En los diferentes casos, siempre que sea posible, se apostará por la cirugía mínimamente invasiva, como la laparoscopia, la robótica y la técnica vNOTES.

En el ámbito de la revisión ginecológica, las pacientes podrán beneficiarse del sistema *one-stop clinic* de Dexeus Mujer, pionero y único en Cataluña, que permite realizar todas las pruebas diagnósticas necesarias –como ecografías ginecológicas y mamarias, mamografías o densitometrías– y obtener los resultados el mismo día de la consulta con el especialista. También permite que en casos en que se detecte cualquier anomalía durante la revisión, se puedan realizar pruebas complementarias para descartar o confirmar diagnósticos en el mismo momento. Esto es posible gracias a las innovadoras instalaciones de Diagnóstico Ginecológico por Imagen (DGI) dotadas con equipos y tecnología puntera.

El Servicio especializado en salud integral de la mujer también dispondrá de un equipo médico experto en Ginecología oncológica y Patología mamaria (benigna y maligna). Gracias al acceso a los servicios de la Unidad de Oncología Médica y Oncología Radioterápica del Hospital Viamed Tarragona y a los comités multidisciplinares que ofrece Dexeus Mujer para evaluar casos complejos, las pacientes podrán recibir un tratamiento completo y personalizado en el mismo hospital.

El seguimiento del embarazo será otro de los servicios especializados que ofrecerá Dexeus Mujer en el Hospital Viamed Tarragona. Las pacientes podrán realizar todas las visitas médicas y pruebas diagnósticas, así como ecografías 4D/5D. Este servicio contará con una Unidad de Medicina Fetal especializada en diagnóstico prenatal y especialistas en embarazos de alto riesgo de primer nivel.

Ubicado en la planta baja del nuevo hospital, el nuevo Servicio especializado en salud integral de la mujer ocupará más de 700 m². Con su puesta en marcha, Viamed Salud y Dexeus Mujer consolidan su apuesta por una atención médica de excelencia, cercana y especializada, y refuerzan su compromiso con la salud de la mujer en todo el territorio de Tarragona. Esta alianza estratégica permitirá también impulsar la investigación, la docencia y la formación continuada de los profesionales médicos del Hospital Viamed Tarragona.

Más información

Viamed Salud Tarragona	Dexeus Mujer
Prensa y Comunicación Aida Paredes T: 977 24 21 28 comunicacion.tarragona@viamedsalud.com	Prensa y Comunicación Carme Pérez T: 93 227 47 00 (Ext. 22007) comunicacion@dexeus.com



NOTA DE PRENSA

Viamed Salud

Viamed Salud es un grupo hospitalario cuyo objetivo es aportar a aquellas regiones donde se instala un valor añadido para su población en materia de salud y confort para el paciente. Cuenta con una numerosa red de centros por todo el país, integrada por nueve hospitales localizados en Andalucía, Aragón, Cataluña, La Rioja, Murcia y Madrid, varios centros ambulatorios de consultas externas y un centro sociosanitario.

El grupo se caracteriza por integrar a profesionales especializados para el tratamiento de las diferentes patologías, priorizando el trato humano y cercano con los pacientes, por estar modernamente dotados en sus instalaciones hospitalarias, equipados con la última tecnología médico-quirúrgica, y por defender una política de respeto y sostenibilidad medioambiental.

Dexeus Mujer

Dexeus Mujer es un grupo de referencia en las áreas de Obstetricia, Ginecología y Medicina de la Reproducción. Desde hace más de 90 años, su objetivo es cuidar la salud de la mujer en todas las etapas de su vida y atenderla de manera integral. Actualmente cuenta con un equipo de 700 profesionales y más de 150 médicos.

Sumando la actividad en todos sus centros, Dexeus Mujer atiende cada año a más de 100.000 pacientes, realiza más de 80.000 revisiones, 240.000 pruebas diagnósticas, 4.600 cirugías, asiste más de 4.000 partos y lleva a cabo cerca de 3.000 tratamientos de reproducción asistida.

Actualmente, el Grupo Dexeus Mujer está presente en Barcelona, Sabadell, Reus, Manresa, Vic, Sant Cugat y ahora también en Tarragona.